

# NOTICIOSO

FUNDACIÓN INSTITUTO NACIONAL DE HERIDAS (FINH)

Nº 2 ABRIL - 2017



## EXITOSA REUNIÓN CON LOS SUB-DIRECTORES REGIONALES Y UNIVERSIDADES REALIZÓ SELH EN SANTIAGO DE CHILE

El 5 de mayo se reunió en el Hotel Intercontinental la Sociedad de Enfermeras Latinoamericana de Heridas (SELH), cuyo propósito es potenciar y empoderar la enfermería a nivel latinoamericano en el manejo de las

heridas y ostomías. Participaron representantes de enfermería de cada Región, Área Metropolitana y Universidades del país, quienes con su gran entusiasmo contribuyeron a planificar las líneas de acción y las próximas actividades de esta entidad que es respaldada por la Fundación Instituto Nacional de Heridas, Sociedad Mundial de Heridas (WUWHS) y la Sociedad Asiática de Heridas (AWCA). También participó activamente Carolina Neira, enfermera del Programa Cardiovascular del Ministerio de Salud. El encuentro Finalizó con un Cóctel de Camaradería en el Parque San Luis, en el cual las empresas Vitalsec (Hartmann), 3M, Daewoong, BBraun, LBF y BSN manifestaron su máximo apoyo.



## PRIMER POST - TÍTULO DEL AÑO EN MANEJO DE HERIDAS y OSTOMÍAS



FINH está desarrollando una serie de 10 Post - Títulos en manejo de heridas y ostomías en el año 2017, respaldadas por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Universidad Mayor. Con una alta demanda se desarrolló en la Región Metropolitana el primer Post- Título entre los días 3 al 8 de abril, dirigido principalmente a profesionales de enfermería, en el cual participaron también profesionales de Argentina y donde se destacó un alto rendimiento de la alumna Damaris Arenas, del Hospital de Niño Roberto del Río, quien obtuvo la máxima calificación correspondiente a un 6.7.

FINH invita a participar en las múltiples actividades de capacitación que se llevarán a cabo durante este año. Para mayor información: Gisela Gormaz: [ggormaz@inheridas.cl](mailto:ggormaz@inheridas.cl)



## FINH LIDERA PILOTO DE ÚLCERA VENOSA

FINH se encuentra desarrollando junto al Minsal, y a los Servicios de Salud de Coquimbo, Castro y Santiago Sur, un Piloto denominado: "Implementación del Tratamiento Avanzado en Úlcera Venosa en el Nivel Primario de Atención", dirigido a pacientes que padecen por años esta patología, sin resultados positivos con los tratamientos actuales. En los Pilotos están participando enfermeras, médicos y nutricionistas, cuyos resultados han demostrado el costo efectividad de los tratamientos avanzados, permitiendo que los pacientes cicatricen en corto plazo y logren mejorar su calidad de vida.